



ひまわりぐみ



いよいよ保育園生活も残り1年となり、年長ひまわりぐみの生活が始まりました。今まで『もうすぐ、ひまわりぐみだよ!』と言っていたのが『もう、ひまわりぐみだから!』に変わると、意識も変わり、今まで並び順では、1番にこだわり絶対に譲り合わなかったのが『どーぞ!どーぞ!お先にどーぞ!』『いやいや、〇〇くんがお先にどーぞ!』と、漫才なのかな?と思う程、譲り合えるようになりました。



運動遊び

ひまわりぐみになり、初めての運動遊びがスタートしました。指導してくれるあけみ先生に『もう、ひまわりなんだ!』と誇らしげな顔で伝えていました。『ひまわりぐみのカッコ良い所を見せてね!』と言われると、今まで見たことのないやる気満々の姿に、ビックリです!! 新しく教えてもらった、体操も楽しかったようで、普段体操はやりたくない子も笑顔で参加していました。



体操やっほー



ビシッ!と体育座り



ジャンプ!!

☆友達☆

引っ越しで転園したお友だちが遊びにきてくれました。



ずっと友達♪

春です!!

今年も畑に筍が生えてきました。『掘ったら給食の先生にお願いします!』と、夢中になって掘りました。調理してもらい、給食で美味しく頂きました。



土をおとすよ!!
きれいになーれ!!



大好きなかつぱおやじから、進級したお祝いに“不思議なうでわ”をもらいました。『かつぱおやじからだー!!』と、大興奮でした。

